
 
 
 
 

二
十
四
号
発
行
。
二
年
間
継
続
で
き
ま
し
た
。 

 

今
日
は
冬
至
で
す
。
一
年
中
で
昼
が
一
番
短
く
、
夜
が
一
番
長
い
日
で
す
。

今
晩
は
、
寒
い
冬
を
健
康
に
暮
ら
せ
る
よ
う
に
、
浴
槽
に
柚
子
を
浮
か
べ
て

「
ゆ
ず
湯
」
に
入
り
ま
す
。
ゆ
ず
湯
は
、
風
邪
を
防
ぎ
、
皮
膚
を
強
く
す
る

と
い
う
効
果
が
あ
る
そ
う
で
す
。
ま
た
、
冬
至
は
湯
に
つ
か
っ
て
病
を
治
す

湯
治
（
と
う
じ
）
に
か
け
て
い
る
と
も
い
い
ま
す
。
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
も
流

行
っ
て
い
ま
す
。
健
康
で
新
し
い
年
を
迎
え
た
い
も
の
で
す
。 

 
さ
て
、
本
通
信
も
二
四
回
目
の
発
行
と
な
り
ま
し
た
。
最
近
は
月
も
ド
ン

詰
ま
り
に
な
ら
な
い
と
原
稿
を
書
く
こ
と
が
出
来
な
く
て
、
毎
回
月
末
の
発

行
に
な
っ
て
し
ま
っ
て
い
ま
す
。
そ
れ
で
も
な
ん
と
か
二
年
間
続
け
る
こ
と

が
出
来
ま
し
た
。
当
初
、
読
ん
で
く
れ
る
人
は
い
な
い
か
も
し
れ
な
い
と
思

い
な
が
ら
も
始
め
た
の
で
す
が
、
営
業
等
で
皆
様
の
会
社
へ
お
邪
魔
す
る

と
、
記
事
の
内
容
に
つ
い
て
感
想
を
頂
い
た
り
、
ま
た
、
メ
ー
ル
で
ご
意
見

な
ど
を
頂
い
た
り
し
て
、
そ
の
度
に
勇
気
づ
け
ら
れ
こ
こ
ま
で
続
け
る
こ
と

が
出
来
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
頑
張
っ
て
継
続
し
て
参
り
ま
す
。 

今
年
一
年
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
来
年
も
引
き
続
き
宜
し
く

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
も
ど
う
ぞ
良
い
お
年
を
お

迎
え
下
さ
い
。 
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２００７年１２月２２日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

新 入 社 員 紹 介 

● 笠井 和茂 ● 

今回は、新入社員で営業部配属の笠井和茂の自己紹介です。 

平成１９年１２月３日入社の笠井和茂（３９歳）と申します。妻

と小学校３年と１年の息子の４人家族です。私の趣味は野球とスキ

ーとカーオーディオ。現在、地元野球チームの監督と少年野球のコ

ーチを務めております。子供達と一緒にグランドで汗を流し、試合

で一喜一憂する週末を送っております。先日、少年野球指導者養成

研修会に参加しました。講義の中で講師から野球における「基本」

「基礎」とは何か？と問われ、答えに悩んでしまいました。私は３

０年の野球経験がありますが、恥ずかしい事に基本についてあまり

深く考えた事はありませんでした。当たり前の話ですが、基本が出

来ていない者は応用も出来ないし、上達も遅い。野球だけでは無く

他のスポーツでももちろん仕事においても同じだと思います。この

問いに対する講師の答えは「精神力」「体力」「知識」の３点との事

でした。入社したての私には仕事の知識がありません。これから多

くの失敗もあるかと思います。成功の喜びよりも失敗から得る事を

大切にし、知識や経験を身につけ、野球で培った精神力と体力で一

人前の営業員を目指して頑張りますので宜しくお願い致します。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 今年の漢字「偽」について ◆ 
今年も残すところあと一週間余りとなりました。色々なことが

ございましたが、皆様のおかげをもちまして何とか一年間やって

くることが出来ました。ありがとうございました。 

さて、今年清水寺で発表された、日本漢字能力検定協会が全国

から公募した「今年の漢字」で巨大な和紙に太い筆で一気に書か

れた字は「偽」の文字でした。 ひき肉、白い恋人、赤福、船場吉

兆の高級食材……。身近な食への信頼を揺るがせる「偽装」が相

次いで発覚し、年金記録や政治資金をめぐっても庶民が「偽り」

に振り回された１年でした。（政治の偽りで振り回されるのは毎

年のことですね。） 
しかし、食の偽装についてマスコミが騒ぎすぎているところも

あったように思います。シュウマイの横浜崎陽軒が内容物の表示

で不正があったと言うことで一時販売を中止しましたが、内容物

を原材料の比率が高いものから順に記載しないといけないという

法律に抵触したのが理由でした。法律ですから、守らなければい

けないのですが、我々消費者にとってその順番に何の意味がある

のでしょうか？私は全く気になりません。原材料の内容が間違え

てたというわけでもなし、ましてやどこかの国のようにダンボールを

使っていたわけでもなく（これはやらせでしたが。）、廃棄するはず

の物を利用した赤福や、廃鶏を比内地鶏として商品にした業者より

ずっとマシだと思います。食する上では何の問題も無いように思い

ます。マスコミが騒ぎすぎではないでしょうか？同じように「またも偽

装！」って報道するのはどうかとお思います。 

 これによって大多数の食に携わる会社は、商品の内容物の重量を

チェックして既に印刷してある包装紙を全て廃棄し、新しく印刷し直し

たと思います。なんと無駄なことをするのでしょうか。 
私の知人のお菓子屋さんも、訪ねていった時ちょうど商品の包装

紙を会議室の机いっぱいに広げて、内容物の表示と重量について

チェックしていました。今回の問題で数千万円の経費がかかるそう

です。この問題で恩恵にあずかったのはパッケージ印刷の会社だ

けだとぼやいていました。 
今年の初めに「日本は毎日２０００万人分の食料を賞味期限切れ

の理由で捨てている。」ということをこの欄に書きましたが、この事

件で日本は更に賞味期限にうるさくなり、食べることが出来るモノを

捨てるようになるのでしょう。賞味期限の改ざんも問題ですが、それ

以前に賞味期限の意味を考え直すべきだと思います。マスコミも是

非その辺を言及してもらいたいものです。 

「偽」  

■ 年末年始の休暇 ■ 
 本年は１２月２８日まで営業させていただき、 

年末年始休暇：１２月２９日（土）から１月６日（日）まで 

９日間とさせていただきます。今年は曜日の巡りが良く長い休みとなりました。

新年は１月７日（月）より通常営業させて頂きますが、メーカー及び運送便の都

合により、正常に稼働できるのは１月８日・９日当たりになると思います。ご迷

惑をお掛けいたしますが、何卒よろしくお願い申し上げます。 

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 
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